

Heinrich-von-Kleist-Schule informiert: Sieger beim Mathematikwettbewerb

Am verschneiten Samstag, den 6. März 2010, stellten 17 Schülerinnen und Schüler der Heinrich-von-Kleist-Schule eindrucksvoll unter Beweis, dass sie teamfähig und mathematisch begabt sind.

Der Mathematik-Leistungskurs der Stufe 12 unter der Leitung des Fachbereichsleiters, Herrn Studiendirektor Tobias Deitrich, nahm den langen Weg auf sich, um sich beim „Tag der Mathematik“ in Hanau mit Schülern aus dem gesamten Rhein-Main-Gebiet zu messen. Dazu traten sie in Teams zu maximal fünf Schülern in zwei Runden an und mussten mathematische Knobelaufgaben bewältigen. Hierbei erreichte das Team um Johannes Ackermann, Pascal Blankart, Fabian Herberth, Roman Napierski

und Marc Wrona den hervorragenden 1. Platz von insgesamt 52 teilnehmenden Gruppen. Gewonnen haben Sie damit die Teilnahme an der Modellierungswoche des „Zentrums für Mathematik“, das den Wettbewerb in jedem Jahr ausrichtet und je einen Apple iPod.

In einer dritten Runde durften dann alle einzeln knobeln. Hier schaffte Marc Wrona einen exzellenten 2. Platz von insgesamt über 228 Teilnehmern.

Der Schulleiter der Heinrich-von-Kleist-Schule, Herr Direktor Adnan Shaikh hierzu: „Wir können auf dieses Ergebnis sehr stolz sein, zeigt es doch, wie hervorragend und zielorientiert unsere Ausbildung im naturwissenschaftlichen und mathematischen Bereich an unserer Schule ist.“



Wieder glücklich in Eschborn angekommen präsentieren sie sich hier mit Schulleiter, Herrn Direktor Adnan Shaikh und Fachbereichsleiter, Herrn Studiendirektor Tobias Deitrich.